



Elecciones Generales 2019

Más de millón y medio de electores están llamados a las urnas en Canarias con motivo de las Elecciones Generales

- El censo electoral aumenta en 142.844 electores en comparación con las últimas elecciones celebradas en junio de 2016
- Este domingo se abrirán 1.069 colegios electorales y se conformarán 2.825 mesas en el Archipiélago Canario
- Un total de 3.764 efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado velarán por la seguridad en la jornada electoral

Las Palmas de Gran Canaria, 26 de abril de 2019.- Este domingo, 28 de abril, se celebrarán las Elecciones Generales para elegir a los representantes al Congreso de los Diputados y al Senado. En el caso de Canarias, son un total de quince diputados, ocho por la provincia de Las Palmas y siete por la provincia de Santa Cruz de Tenerife, y once senadores, tres por Gran Canaria, tres por Tenerife y uno por Lanzarote, Fuerteventura, La Palma, La Gomera y el Hierro.

Las candidaturas que se han presentado al Congreso de los Diputados son 24, 13 por la provincia de Las Palmas y 11 por la provincia de Santa Cruz de Tenerife. Mientras que las candidaturas que se presentan al Senado son 73, repartidas en las circunscripciones insulares de Gran Canaria (13), Fuerteventura (13), Lanzarote (12), Tenerife (11), La Gomera (9), La Palma (8), y El Hierro (7).

En esta cita electoral están llamados a ejercer su derecho al voto un total de 1.675.419 ciudadanos y ciudadanas canarios, 827.980 en Las Palmas de Gran Canaria y 847.439 en Santa Cruz de Tenerife. Esto supone un aumento de 142.844 personas en relación con los últimos comicios celebrados en junio de 2016. En el archipiélago se abrirán un total de 2.825 mesas en 1.069 colegios electorales.

Entre los 88 municipios canarios habrá repartidas 2.825 mesas. Esto supone un incremento de 63 mesas electorales en comparación con los últimos comicios. El número total de urnas será de 5.650, mientras que se han impreso más de veinte millones de papeletas tanto para la votación al Congreso de los Diputados como para la votación al Senado.

El próximo 28 de abril 57.152 ciudadanos podrán votar por primera vez en unas elecciones generales por haber cumplido los 18 años. Además será la primera vez que podrán votar las personas con discapacidad intelectual. Unos 52.457 ciudadanos canarios votarán por correo.

Medios físicos y materiales

Un total de 11.300 personas ofrecerán su colaboración durante el proceso electoral, de las que 8.475 serán miembros de las mesas electorales y 2.825 representantes de la Administración General del Estado.

En Canarias 3.764 efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado velarán por la seguridad y porque todo transcurra con normalidad, serán 1.935 agentes de La Policía Nacional, 1.336 agentes de La Guardia Civil, 44 agentes de La Policía Canaria y 449 de La Policía Local.

En el dispositivo del domingo también colaborarán miembros de Protección Civil y Cruz Roja en las labores de apoyo a los ciudadanos con movilidad reducida.

Las Elecciones Generales de abril de 2019 contarán con tablets con las que se facilitará y agilizará la transmisión de los datos desde los diferentes locales electorales. Hay distribuidos 1.157 dispositivos móviles por toda la comunidad autónoma.

Gabinete de Prensa

Teléfonos: 928 999 000 / 320

FAX: 928 999 200

email: gabinete_prensa.canarias@correo.gob.es

miguel.cabanillas@correo.gob.es